

¿May Chomalí, ministra? Corcoveos en la derecha

Trascendió que May Chomalí podría ser ministra de Salud de José Antonio Kast, y en la derecha se activaron comentarios de pasillo y en sus redes internas: que es cercana a la izquierda; que en 2023 fue vicepresidenta de la Comisión Verdad y Memoria del Colegio Médico -circuló un video donde habla de la "dictadura"-, ser "muy pro Palestina", haber trabajado en la Clínica Las Condes o en una iniciativa de salud digital actualmente, lo que podría generar conflictos de interés, son algunas apreciaciones.

Pero como son muchas veces los políticos, todo eso no quieren decirlo en público y prefirieron pasar al llamarlos. La única que habló fue la presidenta del Partido Social Cristiano (evangélicos), Sara Concha: "La decisión de seleccionar ministros recae exclusivamente en el Presidente Electo, y si él cree que May Chomalí es la indicada para asumir esa responsabilidad, sólo queda respaldar esa decisión", dijo.